
平成 21年度 第 2回 室内環境学会広報委員会 議事録（案） 
 

記 録：水越 厚史 
 

A．日 時： 2009年 7月 23日（金）16:00～18:00 
B．場 所： アイデック 5階会議室 
C．出席者： 伊藤 央、色摩 操、篠原 直秀、水越 厚史、山村 信男 

出席者 計 5名（敬称略・五十音順） 
 
D．配布資料 
・ 平成 21年度 第 1回 室内環境学会広報委員会 議事録（案） 
・ 平成 21年度 第 2回 室内環境学会広報委員会 議事次第 
・ 東先生へのインタビュー項目 
・ 2009年室内環境学会第 3回役員会議事録要旨 
・ 室内環境学会 HP統計データ 
 
E．議事 
・ 前回議事録の確認 

 
・ 情報配信について（東先生インタビューについて） 

 ニュースレター（号外）で配信する（7月中）。 
 インタビュー内容を短く纏める（担当：山村委員）。委員で確認し、長すぎるよう
なら修正し、東先生に最終チェックをいただいて配信する。 

 

・ バナー広告について 
 サイドにメニューバー一つ分スペースをあけて、掲載する。 
 掲載企業数によって表示方法を検討する必要があるが、募集は開始する。 
 7月中に企業宛てのメールの文案を作る（担当：伊藤委員，色麻委員）。 

 

・ 学会の宣伝用ビラの作成について 
 大学、市役所などにおいてもらうなど、配布の仕方を考える必要がある。 
 市民講座で配布する。 
 HPにダウンロード可能にする。 
 たたき台を作り（篠原委員長）、委員で検討する。 
 ビラに盛り込む内容として、会員、特に法人会員を増やすため、企業へのインセ
ンティブを明確にすることが必要である。そのためには、分科会や WG を活発に
する、立ち上げやすくするなどの努力が必要である。 

 企業からの提案・質問コーナ QAを設けてはどうか。 
 



・ HPの更新点・修正点の洗い出し作業 
 
【Home】 
 取り組みたいと考えております。→取り組んでいます。 
 お知らせの内容を削除する。 
 
【活動】 
 会費の振り込みは、HPから可能にする。クレジットカードからの振り込みは当面
行わない。ゆうちょに確認中である。 

 役員会議事録の修正が必要。HP用に替える。 
 委員会のリンクがおかしい。 
 分科会を更新する。 
 フォントの大きさが変化する。 
 予算案の順番が逆。新しいものを上にする。古いものは削除。 

 

【入会申込み】 
 サイトポリシー・セキュリティーポリシーを追加する。 

 
【入会申込み】 
 その他のイベントに材料科学会の情報を載せる。 

 
【会員の広場】 
 法人会員を最新版にする。 

 

【リンク】 
 リンクに法人会員のリンクを追加、あるいは会員の広場にジャンプできるように
する。 

 アドレスは要らない。 
 消費者センターがあるといいのでは。 
 相互リンクにするとよい。 

 
【English page】 
 Japanese pageを日本語ページにする。 

 

F．次回予定 
10月開催予定： 


